
Die Kraft der Gedanken – die Kraft des Geistes 
„Halte das heilige Feuer Deines Geistes rein.“  

Sei in Gedanken, Worten und Taten authentisch, ehrlich und gerecht. 
Setze um, was Du sagst. Handle im Einklang mit Dir selbst. *Zarathustra 

Friede sei mit Dir 

• Bist Du im Frieden mit Deinem Körper? 
• Bist Du im Frieden mit Deinem Geist? 
• Bist Du im Frieden mit Deinen Gefühlen? 

Das, was sich die Menschen auf Erden am meisten ersehnen, ist Friede. 

So viele Menschen schauen und zeigen auf die Orte der Welt, wo 
Unfrieden herrscht, und bedauern diesen Zustand. Ja, viele schimpfen 
auch darüber, andere haben Angst und wieder andere wünschen sich 
einfach nur, dass dieser Unfrieden ja nicht in ihr Land kommen soll, oder 
in ihre eigene Nähe. 

Ø Findest Du Dich da wieder?  

Doch wie vielen Menschen ist bewusst, dass dieser Unfrieden und Krieg 
schon längst in ihrer Nähe ist? Dass, all der Frieden, den sie suchen, 
niemals im Außen zu finden sein wird und auch dort nicht entstehen wird, 
wenn er selbst, diesen Frieden nicht in sich trägt. 

v Viele Menschen haben „Krieg“ in der eigenen Familie  
v Viele Menschen haben Streit mit dem Nachbarn 
v Viele Menschen sind im Unfrieden mit ihrem eigenen Körper – 

entweder weil er ihnen nicht gefällt oder weil sie Schmerzen haben 
v Viele Menschen haben häufig freudlose, trübe, schlechte Gedanken 
v Viele Menschen urteilen über andere 
v Viele Menschen wünschen sich Vergeltung 

All das ist Krieg! All das ist Unfrieden. 

Der Friede, den wir uns im Außen ersehnen, beginnt in uns selbst. 

Frieden schaffst Du für Dich, egal was im Außen passiert. 

- Mach dich unabhängig von äußeren Einflüssen und lebe DEIN Leben 
- Sei Dir bewusst, dass DU der Schöpfer Deiner Welt bist, nicht die 

anderen!  

Was das genau heißt, wie das gehen kann, und wie Du es schaffst, 
tatsächlich mit Dir, Deinem Körper, Deinem Geist und Deinem Herzen in 
Frieden zu kommen, erarbeite ich mit Dir in meiner neugegründeten  

Akademie des Bewussten Mensch Sein auf Erden 



Und der Schule des Lebens für Frauen – Zur Heilung der 
Weiblichkeit auf Erden  

Das Ziel ist es, sich komplett unabhängig zu machen von den 
äußeren Umständen und verstehen zu lernen, dass nur Du es bist, 
die sich ihre Wirklichkeit und ihre Erfahrungen schafft.  
Niemand anderes sonst auf Erden ist dafür zuständig oder 
verantwortlich.  
Wenn Du das verinnerlicht hast, tritt der Friede immer mehr in Dir 
ein, den Du Dir so sehr ersehnst.   
Anschließend bist Du in der Lage, dieses Wissen an andere Frauen 
weiterzugeben. 
 

„Das Gold des Geistes ist das reine Liebeslicht.“ 

Achte auf das Gold des Geistes, auf Deinen Atem – der Odem Gottes – 
den Du mit den Worten verströmst. Darauf, dass er auf die Wahrheit des 
Lichts ausgerichtet ist. So dass Du nur noch gute Gedanken denkst. Und 
positive Worte sprichst. Das ist Weisheit.  

Nutze Dein gottgegebenes Potenzial und erfülle Deinen Lebensplan mutig 
und ohne Angst. 

Hierbei unterstütze ich Dich gerne, als Lehrerin für Bewusstes Sein auf 
allen Ebenen: physisch, mental, emotional, energetisch und spirituell. 

Mit meiner Lehre, die sich vollkommen auf die tiefe Verbindung zu unserer 
großen Erdenmutter bezieht, bringe ich Dir die Zusammenhänge zwischen 
Himmel und Erde näher.  

„Wie unten, so oben“, ist ein kosmisches Gesetz, das besagt, dass der 
Himmel sich auf der Erde widerspiegelt. Wir finden alles, was wir uns aus 
dem Himmelsreich ersehnen, auch hier auf Erden. 

Das Himmelsreich ist in uns. Wir finden es nicht im Außen, sondern in 
unseren Gedanken und in unserem Herzen. Aber eben erst, wenn der 
Friede in unserem Herzen Einzug hält. 

Unser Körper wurde von Mutter Erde geboren, wird von ihr genährt und 
gesund erhalten, und eines Tages geben wir ihn wieder an sie zurück. In 
ihm findest Du den Schlüssel zum Universum. 

In unseren Adern fließt ihr Blut, das durch die Gebirgsbäche tost, unsere 
Knochen sind ihre Steine und Felsen, unser Fleisch ist das Fruchtfleisch 
ihrer Früchte an den Bäumen, wir atmen ihren Atem, der durch die Blätter 
der Bäume weht. 

Mit meiner Art der Erdung und all meinen Methoden, zeige ich Dir, wie Du 
Deine Gedankenkraft zielgerichtet einsetzt und alte Muster loslassen 



kannst. Wie Du Deine Geisteskraft einsetzt um Dich mit dem All-Wissen 
wieder rück-zu-verbinden. 

Wie Du mehr und mehr in Frieden kommst mit Deinem eigenen Körper, 
Deinem Geist und mit Deinen Gefühlen. 

Um in Frieden zu sein mit Deiner Umwelt, egal was im Außen passiert. 

Friede sei mit Dir ❤ 

Deine Ilka Henriette Weiß. 

*Zarathustra (Zoroaster): lebte und wirkte etwa 660 v. Chr. Im Osten des heutigen Iran. 
Er war ein „Saoshyant“ (Helfer, Erlöser, strahlender Held), ein Wegbereiter des göttlichen 
Lichtes. Sein Kommen war den Weisen Irans zuvor angekündigt worden. 


